



## Begegnungen im Salzkammergut

### Da kann man gut lustig sein!

**Z**wölf Porsche und 24 Personen nahmen an der ersten mehrtägigen Ausfahrt 2010 des PC München teil – es ging nach Mondsee am Mondsee im Salzkammergut. Trotz Regens war die Stimmung der Teilnehmer wie immer ausgezeichnet. Einen wesentlichen Anteil daran hatte die Unterbringung im Hotel von Iris Porsche mitten in Mondsee. Das Hotel verwöhnte uns sowohl kulinarisch als auch mit luxuriös eingerichteten Zimmern –

und der Service ließ keine Wünsche offen. Am zweiten Tag brach die Porsche Gruppe dann früh zu ihrem Ziel Bad Ischl auf. Die Route führte am herrlichen Mondsee entlang bis zum Attersee. In Seewalchen hatten besonders die Damen die Gelegenheit, sich in einem bekannten Trachtengeschäft mit Dirndl und Trachten für die nahehe Europaparade in Wien auszustatten. Ein besonderes Highlight war die bergige Verbindungsstrecke vom Attersee zum Traunsee, da schlugen die Herzen der Porsche Fahrer höher. Ganz oben in den Bergen liegt der Riesnerhof mit einem herr-

lichen Blick über die Seenlandschaft, der die Ankömmlinge abends vorzüglich verköstigte. Am Samstag traf der PC München auf die entgegenkommende Arabella Classic, die im Hotel Schloss Fuschl stationiert war und das Salzburger Land wie wir zu einer Ausfahrt nutzte (siehe Seite 70). Unser Highlight stand uns jedoch noch bevor, der Gaisberg, eine 8,6 Kilometer lange Bergstrecke, die in früheren Zeiten als Bergrennstrecke diente. Noch heute hält Gerhard Mitter hier seinen Streckenrekord mit 3:41,54 Minuten, den er am 8. September 1968 auf einem Porsche 909 Bergspyder



gefahren ist. Wir haben uns bei der Befahrung auch nicht exakt an die Geschwindigkeitsbegrenzung gehalten, sodass es richtig Spaß gemacht hat ... Frau Iris Porsche, die charmante Hotelgastgeberin und Ehefrau von Gerhard Porsche, ließ es sich nicht nehmen, am Sonntagmorgen mit einem schwarzen Panamera vorbeizuschauen, um uns mit den besten Wünschen herzlich zu verabschieden.

Text: Maxi von Brandl, Fotos: Maxi von Brandl ■



**Porsche Club**  
München e.V.

